

<https://www.ammar.org.ar/Se-crea-el-aera-de-Accion-social.html>

Se crea el áera de "Acción social" en Ammar Capital

- Noticias - Capital -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 21 de diciembre de 2011

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Se crea una nueva área en la filial de capital, sumándose así una militante más a la organización.

Durante el mes de octubre, la comisión directiva de Ammar Capital decidió la apertura de una nueva área, que estará a cargo de la compañera Roxana Castillo. Se trata del área de "Acción social", que tendrá como función, la de articular con el Gobierno de la Ciudad para gestionar viviendas transitorias para las compañeras que están en situación de calle. De esta manera, la Secretaria General de la filial, Claudia Brizuela, manifestó estar muy contenta "de que se sume una nueva militante más a la organización, ya que es una muestra más del crecimiento que venimos teniendo en los últimos meses".



Roxana Castillo, nueva compañera de Ammar